

30/09/2024
W. B. Maia
Carla P.

Ata 3/2024

Aos trinta dias do mês de setembro de 2024, pelas 21 horas e 45 minutos, realizou-se a sessão ordinária da Assembleia de Freguesia de Ourentã. A reunião teve lugar na sede de Junta de Freguesia, tendo participado os seguintes membros da Assembleia: Nelson Bandeira Maia (presidente), Carla Isabel Oliveira Pessoa (1.ª secretária), João Carlos Ribeiro Oliveira (2.º secretário), Alexandre Rocha Simão e Sandra Cristina Lopes da Cruz pelo PSD; João Pereira Ferreira Machado, Ana Rita Cruz Oliveira, Jorge Humberto Gonçalves de Jesus e Carlos Pedro Peralta Rasteiro pelo PS. Esteve também presente o executivo da Junta de Freguesia, a saber: presidente: Carlos Alberto Gonçalves Ventura, secretária: Dora Cristina Guimaro Pimentel e tesoureiro: Daniel dos Santos Fontes. -----

A ordem de trabalhos foi a seguinte: -----

Período de antes da ordem do dia: -----

a) Aprovação da ata de 27/06/2024. -----

b) Informações e outros assuntos de interesse para a freguesia. -----

Ordem do dia: -----

1. Discussão e aprovação da 1.ª revisão ao orçamento de 2024; -----

2. Aprovação da proposta da CMC de toponímia para a rua da Carvalheira no extremo Nordeste da freguesia; -----

3. Aprovação da autorização da Assembleia de Freguesia para desencadear e proceder a toda a tramitação do processo de nova concessão do bar SEVEN, no parque das Sete Fontes.-----

Período de intervenção do público. -----

Depois de aberta a sessão, pelo presidente da mesa da Assembleia, este informou que entre a convocação desta sessão e a data de hoje chegou à Junta de Freguesia, vinda da Câmara Municipal, documentação para a realização do procedimento de concurso de concessão do bar do parque das Sete Fontes. -----

JOSÉ VEIRA
Cunha
30/09/2024

Ouvidos os membros da Assembleia, estes entenderam por unanimidade retirar o 3.º ponto da ordem de trabalhos e convocar uma sessão extraordinária para deliberar sobre esta questão. -----

Entrou-se na alínea a) do período de antes da ordem do dia, tendo a ata em causa sido aprovada por unanimidade. -----

Passou-se à alínea b) deste período, na qual dada a palavra ao líder do executivo este mencionou que para além das atividades citadas no relatório enviado aos membros da Assembleia, procedeu-se também a um aumento da iluminação pública na Póvoa do Bispo e iniciou-se a pintura dos muros do cemitério, incluindo os portões. -----

Informou, ainda, que se obteve a aprovação de uma candidatura do PRR- 360 acessibilidades, em cerca de 12 mil euros, para o edifício da Junta de Freguesia tendo em vista os cidadãos com mobilidade reduzida. -----

A Sr.ª Sandra perguntou quem é que está a trabalhar na pintura dos muros do cemitério, ao que lhe foi respondido ser o Sr. Nuno Marques por ter tido o orçamento mais baixo dos 3 apresentados. -----

O Sr. Nelson perguntou para quando o alargamento do cemitério, tendo o líder do executivo respondido que será para breve, depois de se convidar empresas a apresentar propostas. -----

O Sr. Jorge Humberto perguntou se as obras a efetuar no edifício da Junta de Freguesia ao abrigo da candidatura referida pelo líder do executivo se estendem ao 1.º andar, ao que lhe responderam que não. O líder do executivo considerou que o edifício está obsoleto e que para fazer obras no 1.º andar estas teriam que ser de fundo. Mencionou ainda que o Fundo Ambiental não permite candidaturas por parte das autarquias, o que seria bom para minorar os problemas térmicos do edifício. -----

Continuou, o Sr. Jorge Humberto, observando que o executivo mencionou no relatório de atividades a limpeza de sarjetas e bermas, mas considera que as mesmas estão um caos e perguntou também se a Junta de Freguesia tem um aparelho destroçador. O executivo respondeu que sabe que as coisas não estão bem, mas que isso se deve à falta de pessoal e disse que a Junta dispõe do aparelho que foi perguntado. -----

Quanto à invocada falta de pessoal, o líder do executivo informou que tem em marcha duas

*JOÃO CARLOS VEIHA
CENTRO REGIONAL*

candidaturas ao programa CEI+ e estão também a tentar arranjar tarefeiros para trabalhar. -----

O Sr. João Carlos alertou para a demora no arranjo dos semáforos da entrada Poente de Ourentã, na EN 234, ao que o executivo lhe respondeu que a avaria já foi reportada a quem de direito.-----

Alertou, também, para a não recolocação de um espelho de aqueduto na rua da Carapinheira que foi destruído devido à realização de obras da rede elétrica, ao que o executivo disse que a situação já foi reportada. -----

O Sr. Nelson alertou para outras situações de reposições que não são feitas por quem faz os trabalhos da rede elétrica, designadamente na Póvoa do Bispo em frente a casa do Sr. José Ventura e na rua de Trás junto à casa do Sr. António Marques. -----

Passou-se ao 1.º ponto da ordem de trabalhos, no qual o líder do executivo referiu que decorre da Lei incorporar o saldo apurado do ano anterior no orçamento do ano corrente. -----

O Sr. Jorge Humberto perguntou o motivo do reforço na rubrica de Segurança Social, ao que o executivo respondeu que é devido a essa ser uma das rubricas de despesa próximas do limite orçamental. -----

A Sr.ª Ana Rita perguntou pela razão do reforço da verba de conservação de bens, ao que lhe foi respondido poder vir a ser com a bomba elevatória do saneamento do bar das Sete Fontes e eventualmente no cemitério. -----

O Sr. João Machado perguntou se vão fazer obras no cemitério, ao que lhe foi respondido que para já não, só quando for da ampliação. -----

Colocado a votação, a 1.ª revisão ao orçamento de 2024 foi aprovada por unanimidade. -----

Passou-se ao 2.º ponto da ordem de trabalhos, no qual o líder do executivo referiu que foi solicitado pela Câmara Municipal a atribuição do nome de rua da Carvalheira ao prolongamento desta rua na Venda Nova, mas já na nossa freguesia de Ourentã. Informou, ainda que esta solicitação deriva de um pedido de uma empresa na Câmara Municipal para dar um n.º de porta, afim de a sua morada ficar completa. -----

O Sr. Nelson sugeriu que a Assembleia de Freguesia deliberasse que seja atribuído um código postal

da nossa freguesia a essa parte da rua, o que foi aceite por unanimidade. -----

Colocada a votação, a proposta da CMC de toponímia para a rua da Carvalheira no extremo Nordeste da freguesia foi aprovada com 8 votos a favor e 1 abstenção do Sr. Carlos Pedro. -----

Passou-se ao período de intervenção do público, no qual o Sr. Guilherme Santos começou por dizer que a sua intervenção nesta Assembleia tem dado frutos. -----

Lamentou que as atas do executivo da Junta de Freguesia não estejam publicadas no respetivo Site.

Lamentou, igualmente, que haja passeios onde não passam cadeiras de rodas e nem pessoas, como é o caso da rua da Igreja. -----

Salientou a paragem das obras no Centro Cívico de Ourentã. -----

Concluiu referindo a situação da estrada desabada na Azenha. -----

Respondendo, o líder do executivo disse que relativamente às atas do executivo elas não estão publicadas, mas que se quiser pode consultá-las. Quanto à largura dos passeios para passagem de cadeiras de rodas e pessoas disse que isso acontece um pouco por todo o lado uma vez que os técnicos pretendem que seja garantida uma faixa de rodagem da estrada. Quanto às obras do Centro Cívico disse que as obras vão ser retomadas esta semana. Quanto à estrada desabada na Azenha informou que em a empresa que está a executar os passeios na rua do Gorgo terminar esta obra irá para lá.-----

O presidente da mesa da Assembleia pediu que esta ata fosse aprovada em minuta, para a obtenção de efeitos imediatos, o que foi aceite com 7 votos a favor e 2 abstenções da Sr.ª Ana Rita e do Sr. Jorge Humberto. -----

Por nada mais haver a tratar, deu-se por encerrada a reunião, da qual se elaborou a presente ata, que depois de lida e aprovada, vai ser assinada pela mesa da Assembleia de Freguesia. -----

O presidente da Assembleia: Waldemar B. de A.

O 1.º secretário: Carlos Manuel de Oliveira Pessoa

O 2.º secretário: Juão Carlos Ribeiro Oliveira